

La tordeuse des bourgeons de l'épinette est considérée, selon le gouvernement du Québec, comme l'insecte le plus destructeur des peuplements résineux en Amérique du Nord. On l'a retrouvée partout au Canada, mais la région de la Chaudière-Appalaches commence actuellement à être touchée.

En 2023, 42724 hectares de forêt ont été affectés par la tordeuse des bourgeons de l'épinette, dont **18 744 hectares en forêt privée dans le secteur de L'Islet**. La MRC de Montmagny sera bientôt elle aussi affectée, suivie par Bellechasse et Les Etchemins. Des éclosions dans ces secteurs ont d'ailleurs commencé sporadiquement.

Les peuplements de sapins ainsi que d'épinette seront les principaux affectés. D'où l'importance de prévoir des travaux en conséquence.

Que pouvez-vous faire ?

Il vous est possible, en signant avec le groupement forestier, de faire **arroser des superficies forestières** par la Société de protection des forêts contre les insectes et les maladies (SOPFIM) dans la région de Montmagny. Sinon, pour les peuplements les plus à risques de l'épidémie, **la coupe préventive** demeure la meilleure méthode pour limiter les dommages.

Êtes-vous inquiets à propos de cet insecte et souhaitez obtenir plus d'informations? Pensez-vous récolter sur vos lots afin de prévenir les plus gros dégâts? Appelez-nous et il nous fera plaisir de discuter avec vous de cette problématique.

TORDEUSE DES BOURGEONS DE L'ÉPINETTE



**LE GROUPEMENT
FORESTIER DU SUD
DE DORCHESTER INC.**